
 
 
Election des délégués au Conseil de la 
Mer 
 

          
 

             
 

           
 

Octobre 2021 
 



             

 
 

 
 

 

Les candidats avec leurs affiches 
 



 
 

Les délégués élus : Marianne (absente 
sur la photo), Elouann, Marius, Alicya, 

Nina, Apolline, Marin et Anna 
 
 
 

 
 

Premier Conseil de la Mer avec  
notre référent : Ronan Le Goff 

sur notre site, à la plage du Moulin 
  

12 octobre 2021 
 



 
 
 

 
 

Sorties kayak pour découvrir 
l’environnement de notre site : 

Les ports de St Quay et les îles St 
Quay  

 

  
 

   

Septembre/  
octobre 2021 
 



 
 
 

    
 
 

 
  



 

 
 

Rencontre avec le skipper Maël 
Garnier 

 

 
Matéo est venu nous présenter Maël, skipper sur un 
Figaro. Il a appris à naviguer au Pôle nautique de St 

Quay depuis ses 4 ans…  
De l’Optimist au Figaro en passant par le Laser et 

autres supports il participe aujourd’hui à la Solitaire 
et rêve à de grandes courses comme le Vendée 

Globe. 

18 Octobre 2021 
 



 

 
 

Merci d’être venu partager ta passion 
avec nous ! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



* 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

Conseil de la mer élargi à la mairie 
 
 

 

 
 

Deuxième Conseil de la Mer avec  
notre référent : Ronan Le Goff et 

Guillaume de la Maison de la Terre 
pour une discussion autour du bac à 

marée (affichages et couverture) 
 

 

3 décembre 2021 
 



 

 
 

Rencontre avec les délégués de la mer 
pour l’écriture d’un courrier à 
destination des parents d’élèves 
acceptant de travailler sur notre bac 
à marée… : 

 
 

 

28 Janvier 2022 
 



 

 
 
 
 
 

Rencontre avec Thomas Le Hegarat, 
pêcheur à St Quay. 

Merci d’avoir répondu aux questions 
des élèves. 

A bientôt pour la visite de son 
chalutier. 

 

 
 

  

3 février 2022 
 



 
 
 
 
 
 

Troisième Conseil de la Mer avec  
notre référent : Ronan Le Goff, 

Grégory Feret (papa d’élève artisan 
menuisier) et Gaëtan Catrice 

(graphiste) : quelle couverture, quelle 
communication pour notre bac à 

marée. 
  

10 mars 2022 
 



 

 

 

 

 
 

Les élèves de CM1/CM2 descendent 
sur notre site pour trier le bac à 

marée selon la méthode de Osparito. 
 

 

 

 

4 avril 2022 
 



 
 

 

 



 
 

 

 
 
 

Courrier envoyé à la mairie suite au 
troisième conseil de cycle. 

Nouvelle rencontre prévue le 23 mai 
2022 sur notre site. 

  

2 mai 2022 
 



  

 

 

 
Rencontre avec 
Monsieur le Maire, 
Monsieur Treussard et 
Monsieur Minon pour la 
présentation de notre 
film sur la bonne 
utilisation du bac à 
marée. Nous avons eu 

l’autorisation de déplacer et couvrir le 
bac… Avec notre affichage, nous 
espérons sauver le bac à marée ! 

 

 

23 mai 2022 
 



  

 
 Mai/juin 2022 

 



 
Quelques images de notre cycle voile : 
une autre façon de découvrir notre 
environnement ! 

Optimist, Mercator et… Pen Duick ! 

 

 

 

 



 

 

 

 

 
 

Grâce à notre référent, Ronan Le Goff 
du Pôle nautique, nous pouvons 
découvrir notre environnement par et 
sur la mer… 

 

 

 Septembre 2022 
 



 
Les 4 délégués de l’année 2021/2022 
terminent leur projet : ils 
réfléchissent aux affiches qui seront 
installées au-dessus du bac à marée 
de notre site. 

 



 
Voici ce que cela pourra donner après 
un travail avec le graphiste Gaëtan 
Catrice…  

Nous avons monté un dossier avec 
l’entreprise ETG pour bénéficier de 
prix sur la création des affiches, des 
stickers et de drapeaux… Notre projet 
les intéresse ! 

 

 

 

 



 

 

 
 

En parallèle, un papa d’élève a 
fabriqué un couvercle pour notre bac 
à marée suivant ainsi les instructions 
de nos délégués ! 

 

 

 

 

 Octobre 2022 
 



 

 

 

18, 20 et 21 
Octobre 2022 

 



 
 
 

Le 18 octobre 2022 les candidats pour 
le conseil de la mer ont présenté leur 
affiche et leurs idées aux élèves de GS, 
CP, CE et CM. 
 
 
 



 
 
 

Le 20 octobre les élèves ont voté pour 
élire leurs délégués. 
Nous les avons présentés lors de notre 
première assemblée de l’année : 
Jeanne, CE2 (absente sur la photo), 
Axelle, CE2, Titouan, CM1 et Piers, 
CE2. 
Félicitations ! 
 
 



 
 
 
 
Premier conseil de la mer : 
 
Les délégués finalisent leur projet de l’an 
passé. 
 
Ronan nous présente le projet sailowtech… 
 
Les délégués proposent des idées pour l’année :  
 
-installer des panneaux AME sur notre site, 
- s’associer à une association de défense des 
animaux, 
- créer un jeu de piste pour découvrir notre 
site (en français et en anglais !) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

10 novembre 
2022 

 



 
 
 
 

 
 
Les délégués présentent leur projet 
presque finalisé lors de l’assemblée. 
 
 
 

18 novembre 
2022 

 



 
 
 
 
Les délégués se réunissent pour un 
nouveau conseil de la mer. 
En attendant la pause des panneaux, 
ils réfléchissent à la création d’un jeu 
pour découvrir leur AME. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1er décembre 
2022 

 



 
 
 
 
Report de conseils de la mer pour 
cause de grippes !!! 
Installation des panneaux par ETG : 
entreprise qui finance le projet parce 
qu’elle croit en nous… 
 

 
 
 
 
 
 

Janvier/février/
mars 2023 

 



 
 
 
 
Spectacle « La pieuvre du contraire » 
interprété par tous les élèves de 
l’école pour sensibiliser les parents à 
la protection de la mer. 
 

 
 
 
 
 

13 avril 2023 
 
Report de 



 
 
 
 
Conseil de la mer : 

- Préparation de l’inauguration des 
panneaux autour du bac à marée, 

- Mise en projet pour un témoignage 
au Pôle Nautique lors de la journée 
sur l’environnement. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9 mai 2023 
 
Report de 



 
 
 
 
Conseils de la mer : 

- Préparation de l’inauguration des 
panneaux autour du bac à marée : 
préparation du jeu, lecture du 
discours, peinture… 

- Préparation du témoignage au Pôle 
Nautique lors de la journée sur 
l’environnement. 

 
 
 

30 mai 2023 
15 juin 2023 
 



 
 
 
 
RENCONTRE AVEC V INCENT 
GRISON 
Jeudi 8 juin, la classe de CE2 a 
rencontré Vincent Grison au Pôle 
Nautique. 
Vincent Grison représente Arctic Lab, 
un programme éducatif et 
scientifique qui couvre la thématique 
du réchauffement climatique et des 
pollutions en prenant comme sujet 
l’Arctique et ses enjeux 
environnementaux. 
Il part en expédition mardi 13 juin du 
port de St Quay. A cette occasion les 
élèves ont pu lui poser des questions, 
découvrir ses premières expéditions, 
voir son bateau et s’intéresser à la 
banquise! 
 

8 juin 2023 
 
Report de 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
JOURNÉE PRÉSERVAT ION DE 
L’ENV IRONNEMENT AU PÔLE 
NAUT IQUE : 
Samedi 17 juin, le Pôle Nautique a 
organisé une journée autour de la 
préservation de l’environnement. A cette 
occasion les délégués de la mer de l’école 
Ste Anne ont présenté leur AME et les 
projets la concernant. Merci à tous pour 
ce temps de partage. 

 

17 juin 2023 
 
Report de 


